Infodienst Gentechnik

Kritische Nachrichten zur Gentechnik in der Landwirtschaft

Die Bayerische Koalition streitet über Gentechnik

Veröffentlicht am: 14.08.2009

In der schwarz-gelben Koalition im Freistaat bahnt sich ein weiterer Konflikt an. Umweltminister Markus Söder (CSU) spricht sich strikt gegen Freilandversuche mit genveränderten Pflanzen aus und stellt sich damit offensiv gegen die Haltung von Wissenschaftsminister Wolfgang Heubisch (FDP). Die Risiken für die Umwelt und die Bevölkerung seien einfach zu groß, warnte Söder am Dientag im ddp-Interview in München.

Links zu diesem Artikel

• Radio Charivari: Neuer Zwist in der Koalition